

Lunes 16 de marzo 2020

Estimadas Familias:

Comienza un tiempo de mucha solidaridad, de cuidarnos, de ayudarnos unos a otros.

Siempre ha sido así, pero ahora y por 15 días será en nuestros hogares y no en nuestro colegio.

No podemos juntarnos a trabajar en equipo, pero estaremos todos juntos, cumpliendo el mismo desafío: unirnos para vencer la dificultad que se presenta.

Desde el equipo de educadores y técnicos nos reunimos de forma virtual para organizar acciones que puedan fortalecernos en estos días y generar actividades para que los niños y las familias puedan realizar desde sus hogares. Para ello utilizaremos las distintas vías de comunicación: Página web, app de comunicados, whatsapp, mail. A partir del martes 17 irán recibiendo esta información y quedaremos a disposición para cualquier inquietud o sugerencia al respecto.

Estamos seguros que como siempre ha sido para nuestra comunidad, sabremos sortear estos momentos y saldremos fortalecidos.

Confiamos en que todo vuelva pronto a su normalidad.

Les enviamos un cálido abrazo.

Equipo de Imagínate

